

Editorial

Estamos convencidos que a partir de su primera convocatoria, TEKOHÁ ha generado un espacio legitimado por la importante recepción que tuvo en el espacio académico, lo cual, nos ha permitido que al día de hoy, estemos presentando el segundo número.

Durante el transcurso de este primer año, a través de los diferentes puntos de comunicación y acceso a la revista como el blog, correo, redes sociales, y desde la misma plataforma OJS, Tekohá ha recibido innumerables visitas y consultas sobre las condiciones para publicar sus producciones, como así también ponderaciones y valoraciones sobre la tarea emprendida. También, -hay que decirlo- hemos sabido de críticas que dieron mayor magnitud a los errores antes que a los aciertos, pero que apreciamos a pesar de sus desvalorizaciones afortunadamente demoledoras.

Todo ello, las congratulaciones, los alicientes recibidos; las fallas y los errores señalados han contribuido a nuestro crecimiento y paulatino perfeccionamiento que pretendemos se advierta en cada número publicado.

A nuestro público y autores que hacen posible esta revista, queremos decirles que las evaluaciones y críticas que para algunos pueden ser piedras, para nosotros son preciosas piezas que van edificando una estructura sólida. El ícono de este número deja de manifiesto en la portada, la dimensión a la que queremos arribar a través de la expansión número a número, en calidad, y en territorio. Es así que hemos sumado en este último, colaboraciones de otras facultades y otras universidades como la UNILA de Brasil.

Todo lo dicho aporta al crecimiento del equipo que lleva adelante la tarea, pero también al crecimiento de los equipos de extensión que pueden, a partir de TEKOHÁ, poner en valor sus proyectos con una publicación que es ponderada por otros que exceden al ámbito de la FHyCS y la comunidad universitaria.

Si nosotros como universidad, - con sus saberes, y mediante la

relación que instaura con los diferentes actores del medio- no socializamos nuestras experiencias y sus resultados para el mejoramiento de la equidad social, ¿Quién lo hará?

El contenido de este número está constituido por propuestas de extensión de la universidad cuyos destinatarios son distintos colectivos: docentes del nivel medio de la educación, adultos de la tercera edad, pobladores de un espacio rural, jóvenes con capacidades diferentes, agentes de la administración pública de la provincia. Las temáticas y las propuestas responden a los requerimientos de esos grupos, o a cuestiones identificadas a partir de sondeos y estudios previos.

Finalmente queremos agradecer, al equipo que integra Tekohá, a los evaluadores y colaboradores que permiten la concreción de esta iniciativa editorial; a las autoridades de la facultad, la Decana Gisela E. Spaciuk y el Vicedecano Rubén Zamboni quienes, a través de su gestión, nos impulsaron a llevar adelante este proyecto; y por supuesto, a todo el equipo de la Secretaría de Extensión y Vinculación Tecnológica.

Y a los extensionistas los impulsamos a divulgar sus acciones ya que la revista es una posibilidad de hacer visibles sus propuestas, y en consecuencia la sociedad se beneficiará como destinataria directa. Asimismo, será importante aprovechar el lugar y el estatus que la facultad le otorga a la Extensión Universitaria que la ubica a la misma altura de las otras actividades sustantivas de la universidad.

Lic. Hugo Sergio Antonio Meza

Lic. Adriana Villafañe

Agosto 2016

